
質問者

1 わがまちの防災は大丈夫なのか

2 やすらぎタクシーチケットの現実は

3 公契約について

1 危機管理体制について

2 これからの庁舎のあり方について

1 個人番号の取り扱いについて

2 町税事務について誤りのないように努めているか

1 役場新庁舎の今後の運用について

2 服部町長の選挙公約について

3 揖龍保健衛生施設事務組合への負担金、業務の随意契約について

4 町長等の倫理条例について

玉田　正典 1 消防団の再編について

1 国土強靭化地域計画について

2 「読書通帳」導入について

3 ご当地プレート導入について

1 ヘルプマークの導入に向けた町の取り組みについて

2
就学援助における「新入学児童生徒学用品費」の入学前支給を可能にす
るための対応について

3 学校の暑さ対策・熱中症対策について

1 斑鳩寺公園の管理について

2 高齢者の買い物支援について
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